

Mica Viciconte se consagró como la ganadora de la tercera edición de MasterChef Celebrity



Tras unas cuantas semanas enfrentando al jurado más exigente de la televisión argentina, Tomás Fonzi y Mica Viciconte compitieron en la gran final del certamen gastronómico más famoso del mundo.

Lo cierto es que la gran final de MasterChef Celebrity tercera edición se desdobló en dos programas: una el domingo, en donde los finalistas prepararon un menú de tres pasos, y otra el lunes, en la que presentaron sus platos, recibieron las devoluciones y se enteraron quién es el nuevo ganador.

Pasada la medianoche, y ante la atenta mirada de los presentes en el estudio de Telefe, **Santiago del Moro** anunció al gran ganador. Se trata de **Mica Viciconte**, quien consiguió convencer al jurado y llevarse el gran trofeo de campeón y la suma de un millón 500 mil pesos.





La gran final de **MasterChef Celebrity 3** consiguió picos de hasta 17.6 puntos de rating, más de ocho por encima de la competencia.

Fuente: Pronto